

Calle San Pedro

1) Descripción y ubicación de la calle ¿cómo es?

Se construyó a finales del siglo 19 no forma parte del casco histórico.

La Calle San Pedro antiguamente era mucho más pequeña formando un conjunto de viviendas llamadas Barrio de San Pedro. Solo estaba la acera de la derecha y hasta la actual Calle del Campo. La acera de la iglesia estaba sin construcciones.

Comenzó a crecer y a tomar importancia en por la planificación y desvío de la carreteras nacionales.

En 1951 comenzó la pavimentación de esta calle.

La calle comienza siendo ancha con viviendas a ambos lados y conforme se va adentrando en el centro se va estrechando acabando en la Plaza Redonda. En la calle se encuentran viviendas bajas, comercios y farmacia.

Tiene una cruz frente a la calleja del Campo en la acera izquierda según se baja.

https://earth.google.com/web/search/Calle+San+Pedro,+Cartaya/@37.2860717,-7.1605834,9.63012371a,820.01067131d,35y,97.81572569h,45t,0r/data=CoIBlgSUGokMHhkMTAzMjM3MTFIMjJmOTk6MHhhYWVINjg5ZGY1Y2Q5M2RhGVVWP6iqTpEJAIYVyR6QSoxzAKhhDYWxsZSBTYW4gUGVkcM8sIENhcnRheWEYAIAiABliYKJAICVK-tSaRCQBEL9aykP6RCQBIfbMu9A54cwCGnC_bvup4cwA2) ¿Qué hechos históricos pasaron en esta calle?

3) ¿Qué personajes estuvieron implicados?

Locales de cartaya

4) ¿Por qué se llama así?

5) ¿Ha cambiado alguna vez de nombre? ¿por qué?

Nunca ha cambiado de nombre.

6) ¿Qué nombre le daríais vosotros?